

Прокуратура Кинель - Черкасского района Самарской области разъясняет: «Насколько повысились детские пособия с 1 февраля 2019 года?».

Отвечает на данный вопрос прокурор Кинель -
Черкасского района Андрей Смирнов.

Российская Федерация, будучи социальным государством, обеспечивает защиту материнства и детства. Одним из методов обеспечения подобной защиты является предоставление детских пособий – как в виде прямых выплат, так и ряда дополнительных, опосредованных льгот – таких как материнский капитал. Законодательство прямо предполагает ежегодное обязательное повышение размеров детских пособий с целью обеспечения компенсации инфляции – ведь в противном случае качественный уровень защиты прав детей и их родителей с каждым годом бы снижался, так как из-за инфляции постоянно растёт стоимость товаров и услуг. В 2019 году, как известно с 1 января происходит повышение МРОТ. Однако детские пособия не выросли сразу после повышения минимальной зарплаты, хотя иногда могут опосредованно привязываться к размеру этих выплат. Все пособия, зафиксированные в твердой денежной сумме, равно как и лимиты максимальных размеров выплат иных пособий, были проиндексированы позже.

Согласно

законодательству, индексация проведена 1-го февраля.

Решение о непосредственных размерах индексации детских пособий каждый год принимается отдельным постановлением Правительства РФ. Так, в

2019 году установленные законодательно выплаты увеличены на коэффициент

1,034. Затронули эти изменения следующие виды выплат:

- Единовременное пособие. Его размер возрастет с 16759 до 17328 рублей.

- Пособие за раннюю постановку на учет в женской консультации возрастет

- с 628 до 649 рублей.

- Пособия, выплачиваемые по беременности и родам в своих минимальных

размерах, привязываются к МРОТ, а значит – их повышение фактически

произошло с 1 января 2019 года, но только в тех случаях, когда зарплата,

получаемая ранее, была ниже минимального размера оплаты труда.